

仏教壮年会

二月九日(日) 築地本願寺での東京教区仏教壮年会に九名で参加しました。

ご講師のお話を聞き、私たちもお寺を守るためにいたしました。研修会終了後、新橋・汐留の高層ビルの四十六階にある居酒屋で懇親会を開き、楽しく美味しい時間をお過ごしました。



懇親会の様子

茶話会、笑顔いっぱいのひとときです。

壮年会と一緒に連続研修会に参加したり、子ども会のお世話等の活動もしています。

三月四日(火)には、築地本願寺での東京教区の一日研修会に参加する予定です。

会員数が減り寂しくなりました。関心のある方はご連絡ください。

淡々と走る子、疲れて歩き出す子、保護者に手を振りコースを外れる子……。様々ですが、皆一生懸命走り、無事にゴールしました。

彩弥も弥那も「疲れたー」と全く同じことを言いながら、すつきりした表情で戻ってきました。

一年生も三年生も先頭から最後尾まで差があつたので、「記録会」とはいえ一位の子はうれしかつたでしょうし、苦手な子は終わってホッとしたと思います。

私たちは順位付けや競争が溶け込んだ社会で生きていています。そこに良いも悪いもないのですが、人の心はそれでは済みません。勝ち負けを含め、その場その場で一喜一憂する私たちは、生まれたときからそのようにつくられ、また、自分の意志で選択を続け、その積み重ねを自分として生けています。

それはこの世をより良く生き抜くための知恵なのですが、大切なことや本当のものを見失う原因にもなっています。親鸞聖人はそれを自力のはからいと仰いました。

大谷派の安田理深先生も、自力の弊害を「本当のものが分からないと、本当ではないものを本当にする」と指摘されています。信心を得るというのは、そういう真実が見えてくるということなのです。

迷いの自力で生きる私たちですが、それでも縁に導かれ、み教えを通して生かされていると気づいていくことができます。

自力のスタートは他力のスタートでもあることを忘れずにいたい

伝えたいこと

井上由美子(釋由真)



秋嶺忌に

昨年の夏から、本堂

の前のイチヨウの木の周辺が「立ち入り禁止」となつていて、お参りの皆さんに迷惑をおかけしました。

毎年、立春拝賀式(女正月)にはクルミ寿司を作るのが恒例です。墓地のクルミの木が枯れ、その後は渡良瀬遊水地のクルミを料理していましたが、昨年は実が落ちていませんでしたが、今年はケヤキ用のアメリカのクルミで飴煮を作り、干瓢、干し椎茸、紅ショウガと一緒に海苔巻きにしました。

地球規模の異常気象がお寺の行事にも影響していると気づかされました。

去年秋から三件、門信徒会に入会申し込みがありました。ただ、後継者がいないためにお寺を離れる方はその何倍もいらっしゃいます。厳しい状況が続いています。

元気にしていただいたこの身体で、お寺のためにもうひとがんばりしたいと思っています。

合掌

昨年秋から三件、門信徒会に入会申し込みがありました。ただ、後継者がいないためにお寺を離れる方はその何倍もいらっしゃいます。厳しい状況が続いています。

元気にしていただいたこの身体で、お寺のためにもうひとがんばりしたいと思っています。

編集後記

お寺での大きな行事のときのお斎作りを担当しています。この度の永代経は五目寿司、天ぷら、昆布の佃煮、漬物等、紅ショウガ以外はすべて手作りです。

毎月十六日の定例会は、正信偈のお勤め、副住職の法話、その後

仏教婦人会



着物が大好き!

壮年会では、茨城西組の連続研修会に参加して学びを深めていました。お寺での法要の準備や清掃等の奉仕活動、婦人会とともに子ども会のお世話もさせていただいています。

お寺での大きな行事のときのお斎作りを担当しています。この度

昨年十一月、天気の良い日に七五三のお祝いをしました。弥那が七歳の最後の七五三ということで、九歳の彩弥も一緒に着物を着てお祝いしました。

大きくなつたなあと嬉しく思うと同時に時間の速さを感じ、しみじみとしました。

さて先日、小学校の持久走記録会を見に行きました。学年ごとに二時間を見学することにしました。

スタートを切ると保護者の応援が始まり、しばらくすると少しずつ長い列になつていきました。

迷いの自力で生きる私たちですが、それでも縁に導かれ、み教えを通して生かされていると気づいていくことができます。

(坊守)

(副住職)

宗願寺ホームページ



宗願寺ウェブサイトURL
<https://sougwanji.com/>

(印刷所・阿部印刷)

発行・宗願寺門信徒会
(由美子)

編集責任者・井上由美子

(印刷所・阿部印刷)